



6 Pièces

165 m<sup>2</sup>

Réf. 8000798

1 330 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette jolie maison de village nichée dans la vieille ville d'Antibes, une demeure cossue alliant charme et caractère. Élégante et chargée d'histoire, cette propriété séduit par ses éléments d'origine tels que la pierre, les poutres apparentes, les tomettes et les sols en pierre qui soulignent son authenticité. L'extérieur de la maison réserve une agréable surprise avec son jardin verdoyant et intimiste, une rareté au cœur de la vieille ville. Idéalement située, cette propriété permet de profiter pleinement de la vie citadine, avec commerces et restaurants accessibles à pied, ajoutant ...

Discover this charming village house nestled in the old town of Antibes, an elegant residence combining charm and character. Stylish and steeped in history, this property captivates with its original features such as stone, exposed beams, terracotta tiles, and stone floors that underscore its authenticity. The exterior of the house holds a pleasant surprise with its lush and intimate garden, a rarity in the heart of the old town. Ideally located, this property allows you to fully enjoy city life, with shops and restaurants within walking distance, adding a touch of practicality to its ...

## LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

